

## COMMUNIQUE DE PRESSE – 4 mai 2017

**Le Président et Directeur technique de l'entreprise Nigay à Feurs (Loire), Henri Nigay, a été élu  
Président du MFQ (Mouvement Français pour la Qualité) Rhône-Alpes.**

**« un changement dans la continuité »**

Henri Nigay, succède ainsi à Jérôme Déchelette. Dès sa prise de fonction, Henri Nigay a tenu à remercier Jérôme Déchelette « *pour son investissement depuis de nombreuses années au sein du MFQ RA* ». Il souhaite prolonger le travail réalisé et propose à l'Assemblée Générale de l'Association le 6 avril dernier, de nommer Jérôme Déchelette, Président d'honneur.

Un premier projet stratégique est lancé par Henri Nigay, sur le thème de la Qualité de vie au travail, véritable brique du développement durable : *"la QVT c'est bien plus que la santé au travail, le bien-être, la lutte contre les risques psycho-sociaux et la pénibilité, c'est donner un sens au travail, une compréhension et une implication dans la mise en œuvre de la stratégie de l'entreprise : faire que tout employé sera bien dans ses baskets sur son poste de travail et en phase avec son employeur"*.

Le MFQ Rhône-Alpes, véritable acteur de la qualité et de la performance en région, avec ses adhérents et ses partenaires, a toute légitimité pour porter un tel projet au niveau de la région.



Henri Nigay et Jérôme Déchelette



### **A propos d'Henri Nigay**

Henri Nigay, Président et co-dirigeant de l'entreprise NIGAY (fabricant de caramels), a réalisé des études de chimie organique et a eu la chance de réaliser une thèse sur la chimie des sucres en fonction de la place qui l'attendait au sein de l'entreprise familiale.

Résolument tourné vers la qualité, cette sensibilité s'est renforcée au fil des années au contact d'associations professionnelles côtoyées au sein de la société. Il milite activement en faveur du club qualité agroalimentaire Loire puis a été Président de l'ARACQ (Association Régionale pour l'Amélioration de la Compétitivité par la Qualité) où il a notamment piloté l'opération 21 POUR DURER. Avec une expérience de 12 ans en tant que Conseiller Général, il est à l'origine du Pôle Agroalimentaire Loire et de l'opération LOIRE MULTI-SERVICES, démarche qualité adaptée aux commerces de proximité en milieu rural.

Porté par la passion de son métier, il a su avec son frère imposer les caramels Nigay sur la scène internationale et faire de ce formidable ingrédient, une source intarissable de nouveautés. Il a fondé le développement de sa société sur les démarches qualité et les a construites progressivement au fur et à mesure de son évolution. Le développement durable constitue le fil conducteur de la stratégie de l'entreprise afin de pérenniser l'expertise du caramel et de la transmettre. La « Maison du Développement Durable », concept qu'il a créé, se construit brique après brique selon le principe général de l'amélioration continue et en fonction des besoins des équipes, ceux des clients ou de toute autre partie intéressée.

### **A propos du MFQ Rhône-Alpes**

Le Mouvement Français pour la Qualité, acteur de la qualité et de la performance en région, est une association qui rassemble plus de 150 acteurs publics et privés de la région. Petites et Moyennes Entreprises, Grands Groupes, Administrations, Collectivités, Grandes Ecoles et Universités. Fondé sur les principes d'échanges de bonnes pratiques, le MFQ Rhône-Alpes facilite la promotion, la diffusion et le partage de méthodes et d'expériences. Son action vise à soutenir et développer l'efficacité et la compétitivité des organisations de la région.

[www.mfgra.fr](http://www.mfgra.fr)

Contact : Audrey Chavas, Déléguée régionale

04 74 31 44 43 – [a.chavas.mfgra@nord-isere.cci.fr](mailto:a.chavas.mfgra@nord-isere.cci.fr)